

# Bayer recorta trece empleos en Langreo, pero asegura que la fábrica no peligrará

La planta de Lada sigue siendo un «referente», sostiene la multinacional tras activar un ajuste laboral que afectará a 135 trabajadores en España

Miguel Á. Gutiérrez  
Langreo

Bayer ha iniciado contactos con los representantes de los trabajadores para poner en marcha un ajuste que supondrá el despido de 13 de los 103 empleados que la compañía tiene en su planta de Lada. La medida se enmarca en un plan más amplio que afectará en todo el país a 135 trabajadores de la división farmacéutica de la multinacional. La compañía aseguró ayer que «como es habitual, Bayer llevará a cabo este proceso de forma socialmente responsable e informará, dentro del marco legal, de forma transparente y regular sobre cualquier avance».

En el caso concreto de Lada, el ajuste viene motivado por la caída mundial en la demanda del ácido acetilsalicílico, indicaron responsables de Bayer. La planta langreana produce el 100% de este principio activo con el que se realiza después la popular Aspirina en factorías repartidas por todo el mundo. El proceso iniciado ahora deberá determinar las condiciones de la salida de los trece trabajadores, aunque desde Bayer insistieron en que se buscará que no sean bajas traumáticas.

Junto al ácido acetilsalicílico, la planta de Lada elabora otros cuatro productos. Desde Bayer remarcaron que este ajuste busca «mantener la competitividad y eficiencia» de la



Fábrica de Bayer en Lada (Langreo). | LNE

## Apuntes

- 1 Plantilla.** Bayer da trabajo directo en su fábrica de Langreo a 103 personas. Trece de ellas (el 12,6% del total) se verán afectadas por el recorte de personal que la multinacional promueve en España.
- 2 Ajuste.** Bayer prevé reducir su plantilla española en 135 trabajadores. La compañía tiene en el país 2.400 empleados. El ajuste se hará, sostiene la multinacional, negociando bajas que no sean traumáticas.
- 3 La fábrica.** Bayer fabrica en Lada varios productos farmacéuticos. El principal de ellos es el ácido acetilsalicílico, principio activo de la Aspirina. En Langreo está concentrada toda su producción mundial.

planta langreana, al caer la producción de su producto estrella: «Es un hecho que viene motivado por la evolución de la demanda, pero para nada está comprometido el futuro de la planta de Langreo. Sigue siendo un referente. En los últimos cinco años se ha realizado una inversión de 28 millones y continúan las inversiones y todos los planes de futuro».

A nivel del conjunto del país, Bayer indicó que «ha emprendido conversaciones con la representación legal de sus trabajadores en España para iniciar un plan social que afectará a 135 posiciones de su división farmacéutica». Actualmente, la organización cuenta en su conjunto con más de 2.400 profesionales en el país. «Esta medida es consecuencia de la situación del mercado en España, marcada por las dificultades de acceso a nuevos fármacos, y de la madurez de algunas de las marcas clave de la compañía», indicó la compañía.

Ante ese contexto, prosiguieron desde la multinacional, «Bayer ha decidido enfocar su acción de promoción comercial en los nuevos lanzamientos con potencial de crecimiento, reduciendo los esfuerzos en los productos que se encuentran en la fase final de su ciclo de vida, así como ajustar sus estructuras y modificar el modelo organizativo de promoción comercial y de soporte de diversas unidades de negocios».

Esta estructura permitirá a Bayer «seguir avanzando hacia una organización altamente innovadora y competitiva, que responda de manera ágil y eficaz a las necesidades de los pacientes y de los clientes, en un entorno cambiante. La compañía mantiene su compromiso con todos los agentes del ecosistema de salud para seguir mejorando la calidad de vida de los pacientes y contribuyendo a la sostenibilidad del sistema sanitario», añadió la multinacional.

## La apertura de Femex ensalza el esfuerzo de modernización del pequeño comercio

La Cámara de Comercio pide «discriminación positiva» para las Cuencas en las inversiones

Luisma Díaz  
Sotondio

La Feria de Muestras y Exposiciones de San Martín del Rey Aurelio (Femex) comenzó ayer una nueva etapa con la inauguración de su XXXI Edición, en la que además de la tradicional feria comercial del fin de semana se suma este año una serie de actividades previas. Ayer, por ejemplo, se celebró el «Día de la empresa». Para hacerlo, estuvieron en el salón de plenos del Ayuntamiento el presidente de la Cámara de Comercio de Oviedo, Carlos Paniceres; la consejera de Transición Ecológica, Industria y Desarrollo Económico, Nieves Roqueñí y el alcalde, José Ramón Martín Ardines. Tras la inauguración tuvo

lugar una segunda charla, con Carmen Moreno, gerente de la Unión de Comerciantes de Asturias.

Precisamente, el pequeño comercio del valle del Nalón está ahora mismo atravesando una profunda fase de modernización. Así lo explicó Nieves Roqueñí, que apuntó que de un total de 272 establecimientos que habían participado inicialmente en el programa Dica (Digitalización del Comercio de Asturias), son 210 los que siguen adelante con él, emprendiendo «distintas soluciones para mejorar su trabajo diario». Roqueñí destacó además que la economía de San Martín, como la de «todos los valles mineros», debe enfocarse ahora al «desarrollo científico, tecnológico, turístico y sanitario». Puso co-



Nieves Roqueñí, Martín Ardines y Carlos Paniceres, ayer, en Sotondio.

mo ejemplo la ampliación del edificio TIC de El Entrego, que se sufragará con fondos mineros y cuya licitación (concurso para la ejecución de las obras) está a punto de concretarse.

Carlos Paniceres subrayó que la antena que la Cámara de Comercio tiene en San Martín (situada en el parque de El Entrego) cumple veinte años este 2023, y desde su creación «ha superado los 8.000 servicios prestados a las empresas de la comarca». El año pasado, por ejemplo, la antena ayudó a la puesta en marcha de 20 empresas de

distinto tipo en el valle del Nalón.

Paniceres destacó que para que la reconversión industrial y la transición energética sean «justas» con las Cuencas «es necesaria una discriminación positiva con estas comarcas». Llamó a intentar captar más inversiones, como las de Exiom en Langreo (fábrica de paneles solares en Riaño) o la de la lavandería sanitaria central, que también se ubicará en Langreo.

Por su parte, el Alcalde apuntó el «gran esfuerzo» realizado por el Ayuntamiento «en poco tiempo» para organizar y tratar de impulsar

la Feria de Muestras, dotándola de más contenidos que en ediciones anteriores.

Tras la sesión de la mañana, por la tarde hubo mesas redondas con integrantes de Hunosa, Valnalón, el Centro de Nanotecnología, Sodeco e Inetum. Femex continúa hoy a las 11 horas, con una charla sobre Unicef, en el Ayuntamiento, y a las 12, el parque del Florán, con una sesión de «Bailoterapia». Por la tarde, de 17 a 20 horas, se celebra el «Día de la Salud», con todo tipo de talleres enfocados a llevar una vida más saludable.

**DESGUACES HORRO**  
COMPRA DE TODO TIPO DE VEHICULOS, RETIRAMOS A DOMICILIO, TRAMITACIÓN DE BAJA EN EL MOMENTO  
PUENTE NORA S/N LUGONES  
**985.26.04.80**

*Española de Cubiertas*  
**TEJADOS NUEVOS DE TEJA**  
**70 €/m<sup>2</sup>** 20 AÑOS DE GARANTÍA  
PAGUE EN 24 MESES  
PÍDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO  
**669 448 968 • 625 422 377**  
www.espanoladecubiertas.es • info@espanoladecubiertas.es